

## Nachwort

Geschrieben von: Christian Oesterwind  
Montag, den 26. Oktober 2009 um 00:00 Uhr

---

## Ameland 2009

### Wir schlumpfen uns eine Kinderfreizeit



Man nehme: 45 Schlumpfe im Alter von 8 bis 13 Jahren, fünf Oberschlumpfe, einen Papaschlumpf, drei Babyschlumpfe und einen Geisterschlumpf, schlumpfe das Ganze mit Fahrrädern, Spielen und Aktivitäten eine Woche in ein prima Schlumpfhaus auf der schönen Nordseeinsel Ameland und heraus kommt: Eine total schlumpfige Kinderfreizeit der KJG Heilig Geist!

Und falls Sie jetzt nur Bahnhof (bzw. „Schlumpf“) verstanden haben, dann ist das durchaus richtig, denn das war das Motto der diesjährigen Herbsttour, die im mittlerweile 16. Jahr dorthin zurückkehrte, wo 1994 alles begann: Ameland, „Waddendiamant“ vor der niederländischen Küste.

16 Jahre Freizeiten, und doch war in diesem Jahr alles anders: Zum ersten Mal (!) ein Selbstversorgerhaus, so dass wir Mahlzeiten völlig entspannt und zeitlich flexibel genießen und auch selber zubereiten konnten. Zum ersten Mal eine Woche lang Fahrräder, die wir reichlich genutzt haben (die „Großen“ haben alleine beim Tagesausflug zum Ostende 42 km gemacht plus 4 km „Rondwandelung“). Zum ersten Mal ein Gottesdienst im eigenen Haus mit unserem Kaplan Andreas Lamm. Und zum ersten Mal den krankheitsbedingten Totalausfall eines Organisators, der rechtzeitig zur Abfahrt wieder fit geworden ist („Wo ist der Hausgeist?“). Ansonsten aber war in diesem Jahr auch alles wie immer: Jede Menge Spiel, Spaß und Action, Insel-Rallye, Leuchtturmbesteigung, Wattwanderung, Vorleseabend mit Live-Hörspiel, das tollste Naturmuseum der Nordseeküste, TV-Show „Ameland sucht den Superschlumpf“, Bootsfahrt zu den Seehundsbänken bei „kräftigem“ Wind, die Abschluss-Disco („Hoppelhase Hans“) und noch so einiges mehr.

Und auch das Wetter war wie immer prima: Kalt, aber sonnig und trocken.

Am allerwichtigsten aber war, dass wir auch in diesem Jahr wieder eine tolle Truppe mit auf der Insel hatten, in der alle gut aufeinander aufgepasst haben. Denn nur so konnten wir die diversen Radtouren heil überstehen und alle gesund und munter wieder mit nach Hause

## **Nachwort**

Geschrieben von: Christian Oesterwind  
Montag, den 26. Oktober 2009 um 00:00 Uhr

---

bringen. Kompliment!

Uns Betreuern hat es jedenfalls sehr viel Spaß mit euch gemacht und deshalb freuen wir uns schon auf das nächste Jahr. Dann heißt es vom 9.10.-16.10.2010: Auf nach Langeoog!

### **Die Dankeschöns:**

- Allen Eltern für Kinder und Vertrauen und die Pizza.
- Herrn und Frau T. aus M. für die ärztliche Betreuung v.a. des Hausgeistes und für den Kruiden.
- Andreas L. für den Gottesdienst vor Ort.
- Simone M. (Die Heilige Johanna der Einbauküche) für die Woche am Rande des Nervenzusammenbruchs.
- Den Babyschlümpfen Julia & Kristin & Justus für's Bravsein (naja, fast...)

### **Die Ankündigungen:**

- Die Anmeldung „Langeoog 2010“ findet am 17.01.2010 im Pfarrsaal Heilig Geist im Anschluss an die Hl. Messe um 10.15 Uhr statt.